

PORCARO

20.000 motards sous la protection de la Madone

Porcaro est une petite commune du Morbihan (France) qui compte 645 habitants et se situe à 45 km de Rennes. Chaque année, lors de la fête de l'Assomption, ce petit coin d'habitude fort paisible accueille plus de 20.000 motards pour le "Pardon de la Madone". Créé en 1979 par le père Louis PrévotEAU, l'événement attire aujourd'hui des motards venus de toute la France et de l'Europe. Durant deux jours, processions, messes, bénédiction des motards, concerts, balades, forum et différentes animations se succèdent, dans la pure tradition des "Pardons Bretons". Pour certains, l'événement tient davantage de la tradition, pour d'autres, c'est l'occasion de lier le monde de la moto à l'expression de leur foi. C'est le cas du "team de la Madone", qui a été créé cette année en Belgique. Il se compose d'une dizaine de participants, dont deux familles et un prêtre: l'abbé Vincent Favart, doyen de Fosses-la-Ville. Le "team" a pris le départ le lundi 11 août de Namur, après une bénédiction d'envoi par Mgr Vancottem. Deux jours de moto plus tard, avec une étape spirituelle à Lisieux, le groupe a rejoint Porcaro pour partager ce rassemblement hors-norme avec des milliers d'autres motards. Une équipe TV des Médias Catholiques a suivi leur pèlerinage durant toute la semaine. Le reportage vous sera présenté dans l'émission *Il était une foi* (en TV sur la Une et en radio sur la Première) ainsi que dans le journal Dimanche.

✍ M.V.L.

